

Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Pererat Kedekatan Dengan Masyarakat Melalui Silaturahmi Warga

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 22, 2023 - 14:58



Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Pererat Kedekatan Dengan Masyarakat Melalui Silaturahmi Warga

Indramayu,- Dalam upaya untuk mempererat hubungan dan kedekatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Polres Indramayu Polda Jabar, Bripka Ashari, S.H., melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga di wilayah binaannya. Sabtu (22/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani mengatakan kegiatan silaturahmi ini merupakan bagian dari program rutin Bhabinkamtibmas untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat.

Dengan berlangsungnya acara ini, diharapkan tercipta interaksi yang lebih intens

dan saling memahami antara polisi dan warga, sehingga sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat semakin terjalin erat.

Dalam pertemuan hangat tersebut, Bripka Ashari berdialog dengan berbagai lapisan masyarakat, termasuk tokoh masyarakat, pemuda, ibu-ibu, dan perwakilan dari kelompok-kelompok masyarakat lainnya.

Ia menyambut setiap aspirasi dan masukan dari warga dengan penuh perhatian, serta memberikan solusi atau arahan yang relevan terhadap berbagai permasalahan kamtibmas yang dihadapi oleh masyarakat.

"Kami senantiasa berkomitmen untuk hadir di tengah-tengah masyarakat dan mendukung terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman. Melalui kegiatan silaturahmi ini, kami ingin memastikan setiap warga merasa didukung dan memiliki peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungannya," ungkap KOMPOL H. Nurani.

Ia menambahkan, kegiatan silaturahmi juga menjadi kesempatan bagi Bhabinkamtibmas untuk memberikan berbagai informasi terkait kamtibmas, cara mengantisipasi tindak kejahatan, serta bagaimana berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Selain itu, juga memberikan himbauan tentang pentingnya partisipasi masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keselamatan bersama. Pungkas KOMPOL H. Nurani.